



## **Möbelhaus spendet Schulstartpakete**

Zusammen mit dem Kreisdiakonieverband setzt Ikea Ludwigsburg die Kooperation im Rahmen der „Aktion Schulstart 2015“ fort. Auch in diesem Jahr gehen 50 Schulstartpakete im Wert von über 6500 Euro an einkommensschwache Familien. In den Schulstart-

paketen sind je ein Schreibtisch mit Aufbewahrungselement, ein Schreibtischstuhl, ein Bodenschutz und eine Schreibtischunterlage enthalten. Das Paket hat einen Gesamtwert von über 135 Euro und soll einen schönen und funktionalen Platz zum Lernen schaffen. Die Pakete kommen Familien zugute, die sich die

notwendigen Möbel zum Schulstart nicht mit eigenen Mitteln leisten können. Die Spenden nahmen Kreisgeschäftsführer und Diakon Martin Strecker und Tom Bredow, Diplom-Sozialpädagoge, Projektleiter der Kreisdiakonie, von Ikea-Marketingmitarbeiterin Jenny Ärlemalm entgegen. (red)/ Foto: Oliver Bürkle